

## **Eröffnung des Charity-Waldes in der Galeria Hauptwache**

*Ein festlicher Start in die schönste Zeit des Jahres*

Frankfurt am Main, 01.11.2024 – Die Vorweihnachtszeit beginnt in der Galeria Hauptwache mit einem besonderen Highlight: Der Eröffnung unseres Charity-Waldes im 6. Obergeschoss. Gemeinsam mit der Wirtschaftsdezernentin Stephanie Wüst und dem Filialgeschäftsführer Frank Bertsch wird dieser festliche Ort ins Leben gerufen. Bei Punsch und Stollen präsentieren die Vertreter der teilnehmenden Wohltätigkeitsorganisationen ihre „Charity-Bäume“.

„Seit vielen Jahren ist unser Charity-Baum ein fester Bestandteil der Weihnachtszeit in unserer Filiale. Unsere Kundinnen und Kunden haben die Möglichkeit, Weihnachtswünsche von benachteiligten Kindern zu erfüllen“, erklärt Frank Bertsch. In diesem Jahr erweitern wir die Aktion und verwandeln den Baum in einen ganzen Weihnachtswald – in Zusammenarbeit mit Organisationen wie Stiftung Löwenkinder, MainLichtblick e.V., Frankfurter Kinderbüro, Family House vom Kinderschutzbund, Die Arche Frankfurt, die Stiftung Waisenhaus, dem Caritasverband Frankfurt e.V. und dem SOS-Kinderdorf Frankfurt.

„Diese Aktion zeigt eindrucksvoll, wie Wirtschaft und Gesellschaft Hand in Hand gehen können, um Gutes zu tun“, so Stephanie Wüst.

An den Bäumen des Charity-Waldes hängen Wunschkarten von Kindern, die von unseren Kundinnen und Kunden erfüllt werden können. Die Geschenke werden in der Filiale hinterlegt und kurz vor Heiligabend an die jeweiligen Institutionen übergeben. Sollte am Ende der Aktion noch unerfüllte Wünsche vorhanden sein, werden wir diese übernehmen. Neu in diesem Jahr ist die Möglichkeit, auch direkt per Spendenkarte oder von zuhause aus zu spenden.

Der Charity-Wald ist ab Anfang November bis Mitte Dezember geöffnet, und wir laden alle Frankfurterinnen und Frankfurter ein, sich an dieser besonderen Aktion zu beteiligen.

## Stiftung Löwenkinder

### Die Stiftung

Die Stiftung Löwenkinder wurde 2009 von den Inhabern der Gaertner & Roesbeck Kapitalberatung GmbH in Bad Homburg gegründet und 2010 mit der "Frankfurter Löwenkinder Stiftung zur Förderung der Kinder- und Jugendhilfe" verschmolzen. Die Stiftung ist Mitglied im Bundesverband deutscher Stiftungen.

### Unsere Mission

Kinder in ihrer seelischen Entwicklung zu unterstützen ist uns ein Bedürfnis!

## MainLichtblick e.V.,

Momente der Freude und des Glücks - für Kinder, die unter schweren Krankheiten leiden, körperlich beeinträchtigt sind oder ein traumatisches Erlebnis hinter sich haben, sind solche Momente rar.

### MainLichtblick e.V.,

erfüllt Kindern aus der Metropolregion Frankfurt/Rhein-Main ihre individuellen kleinen und großen Träume.

## Frankfurter Kinderbüro

Das Frankfurter Kinderbüro existiert seit 1991 und ist Lobby für alle Kinder der Stadt. Es wahrt die Interessen der Kinder und setzt sich für die Umsetzung der UN-Kinderrechtskonvention ein.

Als kommunale Interessenvertretung kümmert sich das Frankfurter Kinderbüro um alle Fragen, Sorgen und Anregungen von Kindern und ihren Familien.

Seit 1996 ist die Weihnachtsaktion des Kinderbüros ein fester Bestandteil der Adventszeit in unserer Stadt und erfreut sich großer Beliebtheit.

## Family House des Kinderschutzbund Frankfurt

Der Kinderschutzbund Frankfurt wurde 1954 gegründet und ist ein Bezirksverband des Deutschen Kinderschutzbundes e. V. Dieser hat sich mit aktuell rund 50.000 Einzelmitgliedern zum größten Kinderschutzverband Deutschlands entwickelt. Neben dem Bezirksverband Frankfurt gibt es 16 weitere Landesverbände und mehr als 430 Ortsverbände.

Das **Family House** ist ein Ort zum Wohlfühlen. Ehrenamtliche Helfer:innen heißen die Familien willkommen. Die Familien werden in schönen Räumlichkeiten empfangen. Ein Raum für vertrauliche Gespräche ist vorhanden, ebenso ein Café-Bereich, an dem die Familien verweilen können.

## Die Arche Frankfurt

Der Freundeskreis Arche Frankfurt am Main e.V. sowie der Initiativkreis waren von der Gründung der ersten Arche in Frankfurt in der Kiefernstraße in Griesheim im Januar 2010 an dabei und haben die Entwicklung der Einrichtungen mit finanziellen Mitteln, Know-How und Kontakten unterstützt.

Der Initiativkreis besteht derzeit aus 11 engagierten Privatleuten mit unterschiedlichem beruflichem Hintergrund, die durch ihren tatkräftigen Einsatz und ihr Know-How die Finanzierung und Weiterentwicklung der Frankfurter Archen begleiten und fördern.

## Stiftung Waisenhaus

*„Wir sind ein Waisenhaus ohne Waisenkinder“* – und haben dennoch alle Hände voll zu tun.

Zu Beginn des 21. Jahrhunderts finden sich zwar so gut wie keine Vollwaisen dafür aber viele Halb- und noch weit mehr Scheidungswaisen unter den Schützlingen der Stiftung.

Während nach Schicksalsschlägen elternlose Kinder heute in der Regel innerhalb der eigenen Familie versorgt werden, bleiben in der Großstadt-Gesellschaft viele Kinder, deren leibliche Eltern sich getrennt haben oder keine Erziehungsarbeit leisten können oder wollen, mit ihren Nöten allein.

Diesen Kindern und Jugendlichen Raum zur Entfaltung ihrer Persönlichkeit zu geben, dafür engagiert sich die 1679 gegründete Stiftung Waisenhaus.

## Caritasverband Frankfurt

Verantwortung und Einsatz für benachteiligte Menschen

Der Caritasverband Frankfurt versteht sich als "intermediäre Organisation" im geschichtlichen Kontext im Schnittpunkt von Kirche, Staat, Gesellschaft und Markt. Er ist Teil der katholischen Kirche in unserer Stadt. Seine karitativen Aufgaben erfüllt er zusammen mit den Gemeinden (hierdurch wird Kirche für viele Menschen erfahrbar). Wir engagieren uns für eine solidarische und soziale Stadtgesellschaft ohne Ausgrenzung Benachteiligter, die allen ein Leben in Würde ermöglicht

## SOS-Kinderdorf Frankfurt

Kinderschutz und Umgang mit Unrechtshandlungen

In den SOS-Einrichtungen werden Kinder und Jugendliche betreut, für deren Schutz wir in besonderem Maße verantwortlich sind.

Da pädagogisches Handeln weder im familiären noch im fachlichen Kontext gänzlich fehlerfrei sein kann, sind wir gefordert, Maßnahmen und Verfahren zu etablieren, um junge Menschen vor Unrechtshandlungen jeglicher Art zu schützen.